

Tras décadas de espera, el sueño de la **pavimentación de calle Goenechea Sur, entre Doctor Víctor Díaz y Ortiz de Rozas**, se hizo realidad este miércoles 19 de octubre, con la entrega a la comunidad de la nueva vía, una inversión superior a los 80 millones de pesos, **financiada íntegramente con recursos municipales, aprobados por el Concejo**.

En una ceremonia que fue encabezada por el **alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela**, junto al concejal **Andrés Soza Reinoso** y gran presencia de dirigentes sociales, se retiraron las barreras que impedían el paso y se abrió finalmente la arteria, también conocida como la **“calle de Vialidad”**, al uso de peatones y la circulación de vehículos.

Anuncio Patrocinado

Al hacer uso de la palabra, **el Jefe comunal destacó que este proyecto de pavimentación**, junto a otros que está desarrollando la actual administración municipal con financiamiento externo, **permite avanzar en resolver la necesidad de mejores calles**, que permanentemente requieren las vecinas y vecinos de La Ligua.

El alcalde Pallares insistió en la urgencia de que **se concrete el by-pass La Ligua-Cabildo, para descongestionar el centro de la Ciudad y permitir una mayor rapidez en el desplazamiento de vehículos dentro de la zona urbana**. Indicó que ya ha conversado con el ministro de Obras Públicas para acelerar la concreción del proyecto.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El concejal Andrés Soza, por su parte, remarcó que el financiamiento de la obra de pavimentación de calle Goenechea fue aprobada por el Concejo, en forma unánime, porque “**sabíamos que era una necesidad de los vecinos**”. Calificó el proyecto como “**un avance que permite mejorar la situación vial de la Comuna.**”

La presidenta de la **junta de vecinos Villa Los Lagos**, uno de los barrios más beneficiados por la obra, **Sandra Arcos López**, agradeció al equipo municipal “por esta tremenda inversión”. A su juicio, “era un sufrimiento bajar por esta avenida” por las malas condiciones en que se encontraba.

En paralelo, se realizó la **apertura del pasaje Covadonga, entre Ortiz de Rozas y Portales**, vía que luego de 40 años de existencia fue **pavimentada, gracias a un proyecto postulado a SERVIU por el Municipio de La Ligua junto a los vecinos y vecinas del sector.**

y tú, ¿qué opinas?